

XPRESS

Lapas Karanganyar Nusakambangan Sambut Kedatangan Satriya Sancaya Karyadhika Detasering Poltekip XLIII

Narsono Son - CILACAP.XPRESS.CO.ID

Sep 3, 2022 - 19:55



Lapas Karanganyar Nusakambangan Sambut Kedatangan Satriya Sancaya Karyadhika Detasering Poltekip XLIII

CILACAP - Ber-armadakan KMP Meranti, Taruna Wreda Poltekip Angkatan 53 menuju ke Pulau Nusakambangan dalam rangka melaksanakan kegiatan

magang. Keseluruhan Taruna dan Pembina tiba di pelabuhan wijayapura kemudian bertolak langsung ke Pelabuhan Sodong untuk melaksanakan Ape, Sabtu (03/08/2022).

Pada kesempatan magang di Pulau Nusakambangan ini, sebanyak 301 Taruna Wreda Politeknik Ilmu Pemasaryakatan Angkatan 53 akan menjalani kegiatan yang meliputi kegiatan praktik lapangan, Satriya Sancaya Karyadhika dan Detasering.

Diawali dengan Long March, berjalan kaki dari Dermaga Sodong menuju Lapangan Tenis Gembira Nusakambangan, didampingi para mentor dari setiap UPT se-Nusakambangan.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian dan penempatan asrama Taruna, serta pengenalan lingkungan, dimana mereka akan menjalani program Satriya Sancaya Karyadhika selama dua bulan kedepan di Pulau Nusakambangan.

Plt Kalapas Karanganyar, Riko Purnama Candra mengatakan, Di bawah terik matahari tak menjadi penghalang bagi ke 301 taruna untuk menuntaskan tantangan pertama selama berada di Pulau Nusakambangan ini.

“Kami mengharapkan agar mereka bisa belajar dan terus berkembang setelah diterjunkan ke pulau Nusakambangan ini, bisa cepat beradaptasi dengan lingkungan,” ungkap Plt. Kalapas, Riko Purnama Candra

“Magang ini akan menjadi wadah pembekalan bagi semua Taruna Wreda yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab. Karena ini akan menjadi pembelajaran besar bagi mereka sebelum berkecimpung di dunia Pemasaryakatan,” Pungkasnya.

Dalam dua bulan kedepan 301 Taruna Wreda Poltekip 53 akan di bagikan kepada masing-masing Unit Pelaksana Teknis Se-Nusakambangan. Diharapkan program ini mampu menyiapkan kader-kader pemasaryakatan yang semakin PASTI, Berakhlak dan kedepan mampu mengatasi tantangan-tantangan yang ada.

(N.Son/***)